

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nos morts : M. Natale De Agostini

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1958, tome 56, p. 46

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. NATALE DE AGOSTINI

Nous avons appris durant le mois de novembre la mort de M. Natale De Agostini, décédé le 10 de ce mois, après une courte maladie vaillamment supportée et avec le secours des Sacrements de l'Eglise.

Le défunt était né en 1892, à Colombier, le gracieux bourg que baigne le lac de Neuchâtel. A quinze ans, le jeune Natale vint à Saint-Maurice, où nous le trouvons en classe de Principes sous la houlette de M. le chanoine Terrettaz. C'était en 1907-1908. Les élèves étaient au nombre d'une bonne trentaine ; parmi eux, nous reconnaissons au hasard le D^r Léon Brocard, oculiste à Sierre, M. Henri Berra, journaliste dans la même ville, le D^r Léon Ribordy, de Saxon, un médecin encore, le D^r Georges Contat, dentiste à Monthey, et nous n'oublions pas M. Joseph Margueron, dont nos lecteurs ont pu lire, dans notre dernier fascicule, les lignes de souvenir consacrées à un autre Ancien de la Maison. De toutes les branches d'enseignement, Natale paraît avoir eu une prédilection pour la géographie où il occupe le premier rang. Ajoutons que durant son passage à Saint-Maurice, le jeune homme entra dans la Congrégation des Enfants de Marie.

Il ne continua pas les études, nous ignorons pourquoi. Sans doute dut-il seconder sa famille dans son entreprise de gypserie et peinture qu'il développa.

M. De Agostini s'en va, jeune encore — il avait à peine achevé sa 65^e année —, emportant les affections de son épouse, de ses enfants et petits-enfants. Nous prions la famille de cet Ancien d'agréer l'hommage de notre religieuse sympathie.